



→ TOTAL LOKAL

Schwärmen im Urlaub

Es ist ein einziges Schwärmen im Südtiroler Urlaub. Zehn herrliche Sonnentage liegen schon hinter uns mit erholsamen Berg- und Waalweg-Wanderungen. Angesichts der Wetterkarten trauen wir uns schon nicht mehr, unser Schwärmen an die bedauernswerten Lieben in der Heimat durchzugeben. Gut, an die deutschen Seniorenmassen hier oberhalb der Kurstadt Meran muss man sich auch erst gewöhnen, alle überaus rüstig, nach neuester Bergmode gestylt und zahlungskräftig. Aber die verteilen sich tagsüber gut auf Höhen und Täler. Im Hotel wird dann beim vorzüglichen Dinner über die Tageserlebnisse geschwärmt: über Seilbahnfahrten, bäuerliche Rasthöfe, über die endlosen Apfel- und Weinplantagen, über Trauben- und Holunderblütensaft am Wege (50 Cent pro Becher, freiwillig), über Marillenknödel und preiswerte Lagrein-, Vernatsch- und Merlot-Schoppen. Wir schwärmen gerade über die Optimalkombination von Apfelschmarren und Sauvignon, da schwärmt ein Tischnachbar – vom Wasserviertel. Nanu? Der zweite Wagen mit DU-Kennzeichen in der Hotelgarage? Wir wünschen noch einen guten Abend und schwärmen aus zum Verdauungsspaziergang in den milden Vollmond-Abend über der Kurstadt.

HOS